



CHANTIER SOLIDAIRE ...

... pour Mathieu !

Les demandes de subventions pour réaliser des travaux dans la maison familiale (2 chambres, avec salle de bain au rez-de-chaussée) ne permettront pas à la famille, hélas, de prendre contact avec les entreprises, le budget prévu étant trop important ...

La famille, avec l'aide de l'association, a décidé de faire les travaux d'extension, en lançant un chantier solidaire cet été ...

Toutes les bonnes volontés seront les bienvenues, pour des travaux de gros-œuvre, de sanitaires, de plâtrerie, de peinture, ...

Pour plus de renseignements, prendre contact avec la famille, au 03 89 76 64 18, ou la mairie.



CHANTIER SOLIDAIRE ...

... pour Mathieu !

Les demandes de subventions pour réaliser des travaux dans la maison familiale (2 chambres, avec salle de bain au rez-de-chaussée) ne permettront pas à la famille, hélas, de prendre contact avec les entreprises, le budget prévu étant trop important ...

La famille, avec l'aide de l'association, a décidé de faire les travaux d'extension, en lançant un chantier solidaire cet été ...

Toutes les bonnes volontés seront les bienvenues, pour des travaux de gros-œuvre, de sanitaires, de plâtrerie, de peinture, ...

Pour plus de renseignements, prendre contact avec la famille, au 03 89 76 64 18, ou la mairie.